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au moins, de clubs professionnels. Il est donc
difficile de réunir et de maintenir un groupe
représentatif de joueurs. Néanmoins j'abor-
derai volontiers la question avec le ministre
responsable qui porte au hockey un intérêt
égal au mien.

M. Raymond Langlois (Mégantic): J'aime-
rais adresser au premier ministre une question
complémentaire faisant suite à la question
que je lui ai posée, il y a deux semaines
environ, au sujet du sport amateur. Le gou-
vernement se propose-t-il de fournir bientôt
une aide financière aux équipes d'amateurs
se rendant à l'étranger, afin que les joueurs
puissent consacrer plus de temps à l'entraîne-
ment et moins aux collectes avant leur dé-
part?

Le très hon. M. Pearson: Je crains avoir
oublié la première question du député, mais
je puis lui dire que, à l'instar de son pré-
décesseur, le présent gouvernement aide fi-
nancièrement les équipes d'amateurs parti-
cipant à des épreuves internationales à
l'étranger. Le montant de l'aide varie suivant
les cas.

LE CHAMPIONNAT DU BASKETBALL À
L'UNIVERSITÉ D'ACADIA

A l'appel de l'ordre du jour.

L'hon. George C. Nowlan (Digby-Annapolis-
Kings): Je voudrais poser au secrétaire d'État
aux Affaires extérieures une question com-
plémentaire qui, elle aussi, n'est pas litigieuse.
Le ministre aimera s'associer à moi et à tous
les députés, j'en suis sûr, pour féliciter l'Uni-
versité d'Acadia d'avoir remporté le cham-
pionnat de basketball après sa victoire sur
Windsor samedi soir.

Des voix: Bravo!

L'hon. Paul Martin (secrétaire d'État aux
Affaires extérieures): Dans l'esprit de con-
ciliation qui règne, je m'unis évidemment à
l'honorable représentant pour féliciter l'Uni-
versité d'Acadia de sa victoire sur l'équipe
ordinairement victorieuse de Windsor qui a
établi des records si enviables.

L'hon. M. Nowlan: J'ai essayé de les battre
il y a 25 ans.

L'hon. M. Martin: Mais je ne veux pas que
ma mise en garde déprécie de quelque façon
mes félicitations les plus vives et les plus
sincères que j'envoie à l'Université d'Acadia
pour avoir triomphé d'adversaires aussi puis-
sants que Windsor.

M. T. S. Barnei (Comox-Alberni): J'ai une
autre question supplémentaire à poser au
secrétaire d'État aux Affaires extérieures.

J'aimerais demander à l'honorable représen-
tant s'il prévoit que Windsor ou l'équipe dont
l'honorable député de Digby-Annapolis-Kings
est partisan se mesureront au cours d'élimina-
toires contre les Athletics d'Alberni de ma
ville d'Alberni?

L'hon. M. Martin: Cette équipe n'est peut-
être pas connue de tous les députés . . .
(Exclamations) ... mais je puis assurer au
représentant que le chef de l'opposition, le
député de Digby-Annapolis-Kings, son propre
chef, le représentant de Burnaby-Coquitlam,
le premier ministre et moi-même en avons
entendu parler.

LES AFFAIRES EXTÉRIEURES

APPUI AUX INITIATIVES DU GOUVERNEMENT
AMÉRICAIN EN FAVEUR DES NOIRS

A l'appel de l'ordre du jour.

M. T. C. Douglas (Burnaby-Coquitlam): Ma
question non plus ne prête pas à controverse.
L'honorable député de Comox-Alberni a de-
mandé, vendredi, si le premier ministre en-
verrait un message de condoléances au prési-
dent Johnson au sujet de M. Jimmy Jackson
et du révérend James Reeb, tués lors des
tragiques incidents de Selma. Le premier
ministre nous dirait-il s'il songe également à
envoyer un message au nom du peuple cana-
dien portant que même si nous reconnaissons
qu'il y a au Canada plusieurs domaines
touchés par des distinctions injustes, et qu'il
faudrait y voir, nous nous réjouirions de toute
mesure que le président et le Congrès pren-
draient pour venir en aide aux Noirs des
États-Unis dans leur lutte pour obtenir les
libertés humaines fondamentales.

Le très hon. L. B. Pearson (premier mi-
nistre): Pour ce qui est de la première partie
de la question, nous avons envoyé à Wash-
ington, samedi matin, sauf erreur, un message
à ce propos. Quant à la dernière partie de la
question, je dois dire que j'ai déjà transmis à
Washington, étant donné que cela pouvait in-
téresser le gouvernement là-bas, le texte d'une
déclaration que j'ai faite à ce sujet; j'étudie-
rai volontiers s'il y a lieu de prendre d'autres
mesures dans le sens proposé.

M. Gene Rhéaume (Territoires du Nord-
Ouest): Étant donné l'attitude énergique prise
par le très honorable représentant à l'égard
de ces questions, serait-il disposé à dire à la
Chambre quand on compte présenter des mo-
difications à la loi sur les Territoires du Nord-
Ouest pour permettre aux Esquimaux ha-
bitant le grand Nord d'exercer leur droit de
suffrage lors des élections dans les Territoires.

Le très hon. M. Pearson: Je ne crois pas
que les deux situations soient analogues.
(Exclamations)
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